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Vœux du Maire



V I E  M U N I C I P A L E  

Ce week-end de fête débuta le vendredi 12 janvier à la salle polyvalente par un repas-spectacle
accueillant de nombreux spectateurs dans les gradins et réunissant également 251 personnes installées
à table pour déguster un repas des plus appétissants concocté par le traiteur « Berny ». Après que
Madame le Maire, Jacqueline Irles, ait présenté les différents acteurs de cette soirée et souhaité à tous
de passer un très bon moment, la fête commença avec un spectacle époustouflant de dynamisme,
costumes magnifiques et nombreux, danseuses et danseurs talentueux. Les musiques et chansons des
années 70 et 80 se succédèrent, interprétées par les très belles voix de la chanteuse Maurine et du
chanteur Régis. Ce spectacle « Frenchy Cabaret » produit par Jérôme Stiegler, fidèle des principales
animations de la commune, entraîna le public dans des farandoles endiablées et à chanter avec les
artistes, grâce à un animateur-chanteur hors pair.
Enfin, toute l‘assemblée se retrouva sur une piste de danse improvisée en profitant jusqu‘à une heure
tardive de cette ambiance festive.
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La fête de la Saint Julien clôturée par
les vœux du maire
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La fête se poursuivit le dimanche matin 14 janvier par la messe à l’église paroissiale Saint-Julien et Sainte-
Baselisse, officiée par les abbés Samuel Delmas et Philippe Peracaula et sublimée par la cobla « Principal
del Rossello » et ses superbes interprétations musicales.
A l’issue de la cérémonie et autour d’un apéritif « fait maison » offert par la paroisse et les « Sardanistes de
la Raho », la cobla « Principal del Rossello » installée sur la place Jean Payra accompagna de belles rondes
de sardanes où débutants et danseurs confirmés se mélangèrent dans un esprit de partage et de
rassemblement.



V I E  M U N I C I P A L E  

J A N V I E R  2 0 2 44

Puis vînt le moment tant attendu et traditionnel des vœux de Madame le maire à la salle polyvalente le
dimanche après-midi qui débuta par un magnifique concert donné par l’orchestre de Daniel TOSI, au cours
duquel la soprano Amadine SANCHEZ envoûta le public par ses superbes interprétations lyriques et son
talent vocal qui fît vibrer le cœur du public sur des airs de musiques d’Ennio Morricone.
Jacqueline IRLES, entourée de son équipe et du conseil municipal junior présenta à la population ses vœux
les plus chaleureux pour l’année 2024.



Vînt ensuite le temps du discours de Madame le Maire, précédé par celui du Maire « junior » Armand
Geslot, récemment élu pour une année.
Ce conseil municipal des enfants, conscients de leurs droits mais aussi de leurs devoirs, est invité au
mois de juin prochain par les deux sénateurs du département, Lauriane Josende et Jean Sol, à visiter le
Sénat et à assister, encadrés par la députée Michèle Martinez au Parlement à un débat de questions
gouvernementales. Ils se rendront aussi à l’Arc de Triomphe pour rallumer la flamme.
Madame le Maire remercia les représentants des corps constitués et de l’État présents dans la salle, ainsi
que les deux curés de la commune.
Son allocution commença par la présentation du bilan de mi-mandat de l’action communale, malgré un
contexte économique et social complexe marqué par une triple crise sanitaire, économique et
énergétique.
Les engagements de campagne pour 2020-2026 ont été réalisés à plus de 80%. La bonne gestion des
finances publiques a permis de mettre en place un plan d’investissement cohérent et structuré,
indispensable pour doter la commune des équipements nécessaires à un développement durable et
vertueux.
Furent remerciés également les différents partenaires aidants, par le biais de subventions : l’État,
l’Agglo., la Région, la Poste et le syndicat mixte pour la restauration collective.
Un hommage appuyé fût rendu aux élus pour leur implication, ainsi qu’à tous les employés communaux,
qui œuvrent quotidiennement pour améliorer la vie des Villeneuvoises et Villeneuvois.
Bilan de mi-mandat autour de quatre grands axes, illustré par des projections sur trois écrans :
-Les travaux d’urbanisme, d’embellissement, et d’amélioration du cadre de vie.
-La sécurité, vectrice de sérénité.
-La protection de l’environnement, le développement durable et l’écologie.
- La convivialité avec la culture, la jeunesse, le sport et les festivités.
Travaux réalisés par la commune :
-L’agence communale postale et France Services
-La rénovation de la mairie
-Le restaurant scolaire
-La résidence sénior située au quartier « Le Canigou »
-L’immeuble « Le Colisée » avec ses commerces et services en rez-de-chaussée
-La rénovation de l’artère principale traversant le village, de la pharmacie au centre commercial.
Furent également cités les très bons résultats en matière de sécurité donnés par la gendarmerie et
l’obtention de l’autorisation d’extension de la vidéo-protection avec de nouvelles caméras.
L’environnement, parmi les priorités de la commune, fut largement développé ; Madame le Maire
sensibilisa l’assistance au tri sélectif en invoquant le fait que dans toutes les communes, un constat est
fait que les performances ont baissé pour le tri de la poubelle jaune, risquant d’entraîner des coûts de
traitement à la hausse.
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L’édile donna ensuite des informations sur la situation préoccupante du lac ; elle expliqua son
fonctionnement depuis sa construction en 1977 et donna les raisons de sa non-alimentation depuis deux
ans. Après des divergences, des accords ont été pris entre les différents gestionnaires, permettant ainsi
l’approvisionnement normal depuis quelques semaines.
Madame le Maire annonça ensuite le démarrage des travaux du golf, déclenchant ainsi une salve
d’applaudissement nourris dans toute la salle. Elle expliqua que ce golf sera uniquement arrosé par l’eau
de la station d’épuration de la commune qui rejette quotidiennement 1 million de litres d’eau épurée se
jetant dans l’étang salé de St Nazaire, puis dans la mer. Toute cette eau étant perdue pour tout le
monde. L’édile souhaita que ce projet de réutilisation des eaux usées fasse des émules en permettant,
comme cela se fait en Espagne depuis 20 ans, d’être étendu à l’agriculture ainsi qu’à d’autres usages,
dans toutes les communes du département.
A ce moment de son discours, elle remercia chaleureusement Monsieur le sous-préfet, Yohann Marcon,
pour son soutien et son implication dans la récupération des eaux usées.
Vînt ensuite l’évocation des projets à réaliser pour la suite du mandat :
-En matière d’urbanisme : réfection de la place de la République en cœur de ville.
-En direction de la jeunesse : 
Un pump-truck
Un skate-park
Des aires de jeux 
-En faveur du développement durable :
-Des ombrières photovoltaïques sur le parking de la salle polyvalente.
-Enfin, concernant les équipements sportifs : Un deuxième court de tennis couvert, trois courts de padel
ainsi qu’un nouveau club-house.
Toutes ces actions vont dans le sens voulu par la municipalité, d’un village qui bouge, qui avance et qui
se modernise en répondant au mieux aux besoins de ses habitants ; un village qui se fait fort de cette
maxime :
« L’avenir ne se subit pas, il se construit ».
Pour clôturer, un film retraçant les évènements culturels, festivités et animations organisés par la
municipalité ou les diverses associations de l’année 2023, fût présenté à la nombreuse assistance.
Madame le Maire termina son allocution en renouvelant ses vœux à tous pour la nouvelle année et invita
le public à se retrouver autour du buffet pour un apéritif dinatoire et le partage de la galette.
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L e  d i r e c t e u r  d u  s e r v i c e  j e u n e s s e
C h r i s t o p h e  B o b o  e t  l e  c o n s e i l  m u n i c i p a l

«  j u n i o r  »

M a d a m e  l e  M a i r e  a v e c  t o u t e  l ’ é q u i p e
d e  s é c u r i t é
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C’est pour bientôt

Encore une fois, la municipalité se prépare pour organiser la fête du carnaval qui se déroulera le samedi
02 mars 2024 à la salle polyvalente de 15 h à 18 h dans une ambiance festive et colorée.
Boom costumée pour petits et grands animée par le DJ Mil Event’s, divers ateliers, jeu gonflable, buvette,
pop-corn, confettis et autres feront partie de la fête afin de vous faire passer un agréable après-midi.
Vous nous attendons nombreux et déguisés pour célébrer ensemble le carnaval 2024 de notre village.
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I N F O R M A T I O N S  
M É T R O P O L E Nouveaux horaires pour 

les transports scolaires 

Les transports en commun jouent un rôle crucial dans la mobilité urbaine; tout dernièrement, la
Communauté Urbaine et son service de transports SANKEO ont entrepris des changements significatifs
dans les horaires des transports en commun pour s’adapter aux évolutions des modes de vie, à la
demande croissante et aux nouvelles réalités économiques.
Afin de faciliter les déplacements des habitants et des visiteurs au sein de la métropole de Perpignan, 4
nouvelles lignes principales quadrillent le territoire dont notamment, nous concernant, la ligne 2
(nouvelle désignation de l’ancienne ligne 13). Le changement des horaires des transports en commun ne
se limite pas seulement à l’ajustement des heures de début et de fin de service. Il englobe également la
fréquence des passages, permettant ainsi une meilleure optimisation des ressources. Des services plus
fréquents pendant les heures de pointe et des horaires adaptés aux périodes creuses contribuent à une
utilisation plus efficace des transports en commun, réduisant ainsi le temps d’attente pour les usagers.
En encourageant l’utilisation des transports publics à des moments spécifiques, on peut réduire le
nombre de véhicules sur les routes pendant les heures de pointe, contribuant ainsi à améliorer la fluidité
du trafic et à réduire les émissions de gaz à effet de serre.
Bien que le changement des horaires des transports en commun apporte de nombreux avantages,
certains usagers peuvent être mécontents des changement. La communication transparente et la prise
en compte des préoccupations des usagers sont essentielles pour faciliter une transition réussie. De ce
fait les services concernés se donnent encore quelques semaines pour rectifier certaines inquiétudes de
la part des habitués.
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Calendriers des collectes des
ordures ménagères

* Le ramassage des ordures ménagères débute à 5 h, jours fériés compris.
* Les bacs jaunes sont collectés 1 mercredi sur deux les semaines paires.
* Les bacs verts sont collectés tous les samedis.

* Le ramassage des ordures ménagères débute à 5 h, jours fériés compris.
* Les bacs jaunes sont collectés 1 jeudi sur deux les semaines paires.
* Les bacs verts sont collectés tous les mardis.

Téléchargez l’application « Perpignan Méditerranée Métropole » pour smartphones et tablettes et accédez à
toutes les informations dans la rubrique « Déchets ».

Une erreur s’est glissée dans le bulletin municipal de décembre sur le calendrier des collectes. 
Voici le bon calendrier, les jours des collectes restent inchangés.

LOTISSEMENT LE CANIGOU

TOUT LE VILLAGE (sauf le lotissement le Canigou)

I N F O R M A T I O N S  
M É T R O P O L E
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S E R V I C E  J E U N E S S E  

Planning vacances de février
du Point Jeunes

Lundi 12 février : Accueil petit dej - Olympiades
Mardi 13 février : Badminton - Lazer-game 
Mercredi 14 février : Atelier Saint Valentin - Crêpes party
Jeudi 15 février : Journée espace liberté (patinoire, bowling)
Vendredi 16 février : Futsal / basket - Atelier « Kiss teeshirt »

Lundi 19 février : Ateliers - Loto
Mardi 20 février : Journée luge, bouée (tubing)
Mercredi 21 février : Initiation CrossFit - Vidéo (pop-corn)
Jeudi 22 février : Burger King - Cinéma
Vendredi 23 février : Futsal - Boom / goûter fin de vacances

Planning vacances de février « Primaires » 
« Fêtons le Carnaval »

Lundi 19 février : Ateliers - Repas - Grand jeu
Mardi 20 février : Journée à la neige : luge
Mercredi 21 février : Ateliers - Repas - Jeux sportifs au lac
Jeudi 22 février : Journée « Parc Children Paradise »
Vendredi 23 février : Ateliers - Repas - Carnaval Boom

Lundi 12 février :Ateliers - Repas - Grand jeu
Mardi 13 février : Journée au zoo de Montpellier
Mercredi 14 février : Journée sur le thème de la Saint Valentin - Repas - Activités et jeux
Jeudi 15 février : Ateliers - Burger King - Cinéma
Vendredi 16 février : Ateliers - Repas - Rifle

Planning vacances de février « Maternelles» 
« Fêtons le Carnaval »

Lundi 19 février : Ateliers - Repas - Grand jeu
Mardi 20 février : Journée à la neige : luge
Mercredi 21 février : Ateliers - Repas - Rifle
Jeudi 22 février : Ateliers - Burger King - Cinéma
Vendredi 23 février : Ateliers - Repas - Carnaval Boom

Lundi 12 février :Ateliers - Repas - Grand jeu
Mardi 13 février : Journée au zoo de Montpellier
Mercredi 14 février : Journée sur le thème de la Saint Valentin - Repas - Activités et jeux
Jeudi 15 février : Journée « Parc Children Paradise »
Vendredi 16 février : Ateliers - Repas - Parc d’enfants
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E C O L E  
Cinéma de Noël 

pour les élèves du cycle 2

Cette année, les élèves du cycle 2 sont allés voir Katak, le brave béluga. Les élèves ont passé un joli moment en
regardant ce dessin animé sur les valeurs de la famille, le courage, l’écologie, l’impact de l’homme sur l’environnement.
Autant de thèmes qui pourront être développés en classe par les maitresses.
Les élèves du cycle 3, quant à eux, ont visionné Wonka, et pourront faire le lien avec le film et le livre
Charlie et la chocolaterie, ou comment mêler les différents arts.

Marché de Noël
à l'école élémentaire

Jeudi 21 décembre a eu lieu le traditionnel marché de Noël de l’école. Les élèves avaient travaillé très dur
pour confectionner de jolis objets et pâtisseries pour garnir les stands tenus par les maitresses. La
fréquentation en baisse n’a pas impacté l’ambiance et la bonne humeur de ce moment festif ! Nous
remercions les parents pour leur investissement et leur participation.
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Hand-ball pour les classes 
de Cycle 3

Grâce au club de Handball de Perpignan, tous les élèves de cycle 3 ont eu la chance de pratiquer le hand
avec des formateurs tous les vendredis de la deuxième période. Les premières séances, par classe, se sont
déroulées dans la cour de l'école. Pour la dernière séance, où un tournoi était organisé entre les quatre
classes, la mairie nous a mis à disposition la salle polyvalente.
Un travail d'équipe, l'entraide, les relations avec les camarades… Beaucoup d'apprentissages sont
travaillés grâce à l'EPS.

Association du Souvenir Français :
La relève est assurée grâce à nos

jeunes porte-drapeaux

Mise à l’honneur de 
NOM : DENISE
Prénom : Gauthier
Âge : 14 ans
Porte-drapeau au comité depuis 2019
Gauthier est notre tout 1er porte-drapeau
arrivé au comité !

Contact : Président : Thierry AES-GUY, Mail : aesguy7@hotmail.fr

E C O L E  /  A S S O C I A T I O N
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Matinée très studieuse ce samedi matin 13 Janvier 2024 pour le comité du Souvenir Français et l' ACPG-
CATM pour une réunion annuelle et l’assemblée générale à la salle des Fêtes.
La réunion du Souvenir Français a débuté à 9h30 par un petit discours du président, suivi de la minute
de silence en mémoire des disparus.
 Il a présenté les membres du bureau, énoncé les noms des 8 jeunes porte-drapeaux, absents, car ils
étaient à une cérémonie à Buire.
- Remerciements à madame Arlette Renard responsable de secteur Roussillon -Perpignan du Souvenir
Français 66 pour sa présence .
- Un diaporama a été diffusé sur toutes les cérémonies et activités du SF en 2023.
Un petit clin d'oeil en diapo à l'occasion de l'anniversaire du trésorier Joël ÉCALLE, avant qu'il prenne la
parole pour annoncer le bilan comptable du comité.
- Présentation par le président des projets du comité pour l'année 2024.
- Prise de parole de madame Arlette Renard responsable du secteur Roussillon -Perpignan du Souvenir
Français.
- Mise à l'honneur de nos jeunes porte-drapeau sur les prochains bulletins municipaux .
Le président a clôturé la réunion en précisant que la Marseillaise serait chantée à la fin de l'AG de
l’ACPG-CATM.
Une pause café a été proposée a l'assistance afin de permettre l'installation de l’assemblée générale.

Réunion Souvenir Français et
Assemblée Générale ACPG-CATM

V I E  A S S O C I A T I V E  
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Vendredi 19 janvier 2024 le Tennis-Club a tenu son Assemblée Générale en présence de Madame le Maire
jacqueline Irlès, de l’ensemble du Bureau et de nombreux adhérents.
Le Président Gérard Nollevalle a rappelé les effectifs du club : 316 licenciés dont 92 enfants et 92
adultes. L’école de tennis continue sa progression avec 11 élèves de plus que l’an dernier ainsi que le
baby tennis avec 14 élèves de 6 ans et moins. Nous comptabilisons 38 filles et 53 garçons, 23 femmes et
69 hommes. 
L’initiation aux élèves de l’école primaire sous l’égide du professeur Christophe Gruau va se poursuivre
cette saison. Cette opération permet l’inscription de nombreux enfants après leur approche du tennis
pendant l’année scolaire. Pour les écoles et pour le baby tennis le professeur est assisté d’Alexandre
Lime, professeur stagiaire.
L’équipe 1 masculine monte en régionale et 5 équipes masculines et une équipe féminine sont engagées
dans les différentes compétitions départementales.
Le rapport financier présenté par le trésorier Georges Teruel a été approuvé à l’unanimité. Le club est en
bonne santé sur le plan de la trésorerie mais les revenus du vide-greniers restent indispensables pour
équilibrer le budget. Le prochain vide-greniers aura lieu le 5 mai prochain.
Cette saison, grâce aux démarches entreprises par René Navarro et René Palmiéri le club a pu s’assurer
du soutien de 40 sponsors (artisans et commerçants locaux).
Le projet d’extension du club est en bonne voie, le permis de construire a été accordé et le montage des
dossiers pour les demandes de subventions et appels d’offre sont en cours. Le début des travaux est
prévu pour fin février 2024.Le Président remercie l’équipe municipale pour son soutien et son
investissement sans faille pour le club. Mme Le Maire confirme que la réalisation du projet reste la
préoccupation principale de la municipalité et sera l’aboutissement de cette fin de mandat.
Remerciements au professeur Christophe Gruau pour son implication au sein du club, à tous les
bénévoles pour leur dévouement, aux parents qui accompagnent et soutiennent leurs enfants, aux
sponsors et à l’ensemble du Bureau.
Le bureau est dissous à 19h30 et un nouveau bureau est élu :
Président : Régis Nollevalle, Vices -présidents : Nathalie Moysan (communication et relations avec les
administrations) et Gérard Nollevalle (développement), Trésorier : Georges Teruel, Secrétaire : Patricia
Ramon-Baldie, adjointes : Michèle Sangrador et Annie Gruau.
Les équipes féminines sont dirigées par Christelle Plagnes et les équipes masculines par Serge
Bourgeois. 6 commissions ont été créées (sponsoring, communications, sportive, arbitrage,
développement et animations) pour permettre une répartition des charges entre les bénévoles.
L’Assemblée Générale s’est terminée autour d’un apéritif convivial réunissant le nouveau bureau et tous
les adhérents. 

Assemblée Générale 
du Tennis-Club

V I E  A S S O C I A T I V E  
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Le club de Boxe Française Savate de Villeneuve-de-la-Raho s'est vu pour cette saison attribuer par la Fédération de
Boxe Française Savate le Label Bronze pour son implication auprès de la jeunesse et adhérents du Club de Savate
de Villeneuve. 
En effet une belle équipe occupe l'espace de la Salle Montade où se déroulent les entraînements du lundi au
vendredi. 
Cette saison, 32 jeunes de 6 à 12 ans viennent les mercredis après-midi à 15 h et les vendredis à 18 h recevoir un
enseignement pédagogique et structuré. 
Une pratique sportive qui leur apporte confiance en eux mais également courage, audace, respect des partenaires
et apprentissage des règles qu'inculque la pratique d'un sport de défense. 
Les savateurs en herbe suivent une progression comportementale et technique validée par l'obtention de différents
diplôme Fédéraux. 
L’entraîneur Alain DUBUISSON met les jeunes face à un adversaire dans des situations où chacun doit trouver sa
place et ses solutions afin d’obtenir leur diplômes « Kangourous ».
Pour les plus grands, ce sont les grades de couleur, du bleu au gant jaune, puis les gants d’argent techniques ou
compétition 1°, 2°, ou 3° degré qui déterminent le niveau technique de chaque pratiquant. 
Pour les retardataires, il reste encore quelques places pour rejoindre ce Club créé en 1987 à Perpignan. 

Obtention du label
Bronze pour la boxe

V I E  A S S O C I A T I V E  
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V I E  A S S O C I A T I V E  Bal traditionnel
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Deux villeneuvois au cinéma !

A N N O N C E

Deux jeunes villeneuvois réalisent un film documentaire sur
la restauration du mythique Volkswagen T3.
Marie-Sophie et Mickael Urbano ont déjà de l’expérience
concernant l’aménagement de véhicules de loisirs. Ils ont
d'ailleurs réalisé plusieurs aménagements pour la télévision
sur la chaine « RMC découverte ».
Depuis plusieurs mois ils se sont lancés un défi, celui de faire
une restauration complète de leur Volkswagen T3.
Toutes les étapes ont étés filmés par un vidéaste, ils ont donc
décidé de réaliser le projet le plus fou de leur vie, celui de
produire un documentaire.
Ce documentaire va passer au cinéma, la première date
est prévu pour le 21 mars 2024 au MÉGA CASTILLET.

Pièce de théâtre : 
En ces temps-là

Un voyage dans le temps, de 666 à ...2666 ! Un parcours parmi les siècles
et certains évènements qui ont marqué     « l'aventure catalane ».
Au travers de saynètes, on passe la Grande et la Petite histoire. Chargées
d'insolite, de mystère ou de rébellion, les séquences se teintent
d'humour, de drame ou de nostalgie.
Ainsi on fait connaissance d'un certain Jean Servier dont les ancêtres ont
traversé les siècles en Catalogne. Un Servier qui ne croit ni en Dieu ni au
Diable et qui pourtant aura rendez-vous avec « la Bête cornue  ».
On côtoie des personnages hauts en couleur des premiers siècles ; on
s'émeut de la genèse de l'Abbaye Saint-Martin du Canigou ; on s'amuse
des péripéties amoureuses d'une fantasque Mme de Montespan ; on
résout l'énigme de la Vénus d'Ille et de Jack l’Éventreur grâce à la
présence de Sherlock Holmes ; on s'indigne sur la décision de détruire
une partie du village d' Escaro...et le final nous emporte en 2666 !
Quelle sera la vie autour du Canigou dans le futur... ? un guide vous la
révèlera...

Durée du spectacle : environ 1 heure.
Plein tarif : 10 euros

Tarif réduit : 7,50 euros
Par groupe de 4 personnes ( familles et amis ) : 1 place gratuite.
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1 rue du Général de Gaulle,
66180, Villeneuve-de-la-Raho. 

contact@villeneuvedelaraho.fr 
https://www.villeneuvedelaraho.fr/

04 68 55 91 05 

ccas@villeneuvedelaraho
06 25 45 25 58

* Horaires d’ouverture de la mairie : 
Du lundi au jeudi de 9 h 00 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 17 h 00.
Le vendredi de 9 h 00 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 16 h 00.
 
* Horaires d’ouverture de France Services et de la Poste : 
Lundi, Mardi et Jeudi de 8 h 30 à 12 h 15 et de 14 h 00 à 16 h 15.
Mercredi et Vendredi de 8 h 30 à 13 h 00.

* Horaires d’ouverture du service technique : 
Du lundi au jeudi de 8 h 00 à 12 h 00 et de 13 h 30 à 17 h 30.
Le vendredi de 8 h 00 à 12 h 00. 

*Horaires d’ouverture de la déchetterie : 
Du lundi au Samedi 8 h 30 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 17 h 30.
Dimanches et jours fériés : de 8 h 30 à 12 h 00. 

MAIRIE

Quatuor Libere :
Samedi 9 mars à 16 h 30 

à la salle des Fêtes

-David Salleras : Saxophoniste surdoué originaire de
Figueres, et compositeur dont les œuvres sont
interprétées et enregistrées dans le monde entier.
-Maria Camahort : Compositrice et guitariste de
tempérament à la sonorité éclatante, invitée sur toutes
les scènes et festivals de Cracovie à Mexico en passant
par sa ville de Barcelona.
-François Ragot : Violoncelliste à la technique sans faille
et à l’immense répertoire, a joué dans le monde entier
avant de se fixer à Céret. Directeur artistique des
ensembles « Mare Nostrum Musicae » et chef de
l’Orchestre Symphonique de Canet en Roussillon.
-Oriol Gonzalez : Compositeur, guitariste, mandoliniste
et contrebassiste classique et de jazz, il vient de
Barcelona et il est impliqué dans de nombreux projets
et ensembles permanents comme le célèbre groupe de
Jazz « Biel Ballester Trio ».
Bien que tous solistes chevronnés, de formation
classique et archi primés individuellement, leur
prédilection pour la musique de chambre les amène à
participer à de multiples projets collaboratifs dont ils
sont le plus souvent les principaux animateurs. 
« Libere » est un brillant exemple de la richesse de ces
collaborations.

La musique de « Libere » allie de façon unique et
singulière, le violoncelle, le saxophone alto et soprano, la
guitare, la contrebasse et occasionnellement la mandoline.
L’ensemble donne forme à des compositions
polyphoniques inspirées de musiques populaires et du
jazz, mais avec des mélodies et des harmonies
contemporaines ou empreintes de tradition classique. 
Un entrelacement raffiné qui, en jouant avec le contraste
des sonorités, donne à l’ensemble un remarquable
caractère chambriste et produit une expression musicale
qui lui est propre.
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AGENDA

NUMÉROS UTILES

Services municipaux Sécurité - Urgence Autres numéros utiles

Standard Mairie : 04 68 55 91 05
Services Techniques : 04 68 55 97 89 
Camping Municipal : 04 68 55 83 51 
Espaces Jeunes : 04 68 55 83 09 
Ecole primaire : 04 68 55 92 19 
Ecole maternelle : 04 68 55 95 52 
Périscolaire : 04 68 55 80 73
Assistante Sociale : 04 68 37 60 20
France Services : 04 68 55 52 55
La Poste : 04 68 55 52 56 
CCAS : 06 25 45 25 58

Aux horaires d’ouverture
Mairie :
04 68 55 91 05
Police municipale : 06 15 20 89 91
ASVP : 06 74 06 89 21

Soir et week-end 
Médiateur de Rue/ Raoul Otero : 
06 86 12 03 21 

Gendarmerie d'Elne : 
04 68 22 05 46 

SAMU : 15
Pompiers : 18 

Déchetterie : 
04 68 08 64 56

Eau Agglo - Perpignan Méditerranée : 
04 68 08 31 37

Ordures Ménagères : 
04 68 08 63 40 

Transports Bus : 
04 68 61 01 13 

Urgence EDF : 
09 72 67 50 66 

Urgence Sécurité Gaz : 
0 800 47 33 33 

Élu de permanence : 06 12 33 30 39 
Uniquement après fermeture des services Municipaux.
Le service d’astreinte ne fonctionne qu’en cas d’urgence. 

V i l l e n e u v e - d e - l a - R a h o  i n f o s  -  M a g a z i n e  d e  l a  c o m m u n e .
P é r i o d i c i t é  :  M e n s u e l .

D i r e c t i o n  d e  l a  p u b l i c a t i o n  :  J a c q u e l i n e  I r l e s .  
A d j o i n t e  à  l a  c o m m u n i c a t i o n  :  M i c h è l e  B a r e s .

C o n c e p t i o n  e t  i m p r e s s i o n  :  R é a l i s é e s  p a r  n o s  s o i n s .

Février

Vendredi 2 : Bal Traditionnel à 20 h                                        p.17

Samedi 10 : Représentation de théâtre à 20 h 30                 p.18

Salle  des Fêtes

Salle  des Fêtes

Mars

Samedi 2 : Carnaval de 15 h à 18 h                                            p.7

Samedi 9 : Concert des amis d’Alain Marinaro à 16 h 30       p.19

Salle  Polyvalente

Salle  des Fêtes


